



Zwei Freunde, ein Lachen und einen Schluck Tony-Hex-vom-Dasenstein-Wein

In seinem Lokal hat Silvio einen echten „Lindenberg“ hängen. Tony ist begeistert



EXKLUSIV

TONY MARSHALL

Das Geheimnis einer wunderbaren Freundschaft

Lange her: Das erste Treffen fand vor 21 Jahren auf der MS Arkona statt

Wenn zwei Menschen sich begegnen, kann das magisch sein, wie Tony Marshall am eigenen Leib erfahren hat

Da werden sich viele wundern! Tony Marshalls (79) Freundschaft gehört einem fast 30 Jahre jüngeren Mann namens Silvio (50). Bisher hat er ihn sehr versteckt gehalten, aber im Interview mit **Frau mit Herz** enthüllt der Star die ganze Wahrheit über diese ungewöhnliche Männer-Freundschaft.

„Wir sind uns das erste Mal 1996 begegnet“, erzählt Tony. „Ich bin auf der MS Arkona aufgetreten, und Silvio war der Chefsteward. Er hat sich damals rührend um mich gekümmert, mir alles auf dem Schiff gezeigt“, erinnert sich Tony Marshall. Und Silvio weiß noch: „Er hat mir

sogar ein Autogramm für meine Mama gegeben.“

Nach 15 Jahren trafen sie sich wieder!

Nach der Reise jedoch verloren sich die beiden aus den Augen – wie das oft so im Leben passiert.

Kaum zu glauben, aber das Schicksal führte die zwei so unterschiedlichen Männer nach 15 Jahren (!) tatsächlich wieder zusammen. „Es war auf der Offerta-Messe in Karlsruhe“, weiß Silvio. Als sich die zwei wieder sahen, wusste Tony erstmal nicht, wer da vor ihm stand. Verständlich,

schließlich waren so viele Jahre vergangen, und Silvio hatte sich natürlich verändert. Doch dann machte es „klick“ – und die Erinnerung kam wieder.

Diesmal ließen sich Tony und Silvio nicht mehr aus den Augen, trafen sich nur zwei Wochen später wieder. Silvio, der Wirt des Restaurants Klosterscheuer in Bad Herrenalb, hat seitdem einen neuen Stammgast. Das Geheimnis dieser wunderbaren Freundschaft? „Ich fühle mich mit Silvio so wohl, er ist ehrlich und sagt geradeaus, was er

denkt. Wir rauchen beide gerne mal eine Zigarre und können über alles reden“, schwärmt Tony. „Ich bin von sogenannten Freunden schon oft reingelegt worden. Das ist bei Silvio ganz anders. Wir sind wie Brüder!“

Und Silvio weiß die Lebenserfahrung des Älteren zu schätzen. „Wir waren schon zusammen auf Reisen. Sogar zu meiner kranken Mutter ins Erzgebirge ist Tony mitgekommen.“ Silvio schwärmt regelrecht von seinem Freund.

Und Tony fährt beinahe jeden Freitag die Strecke von Baden-Baden ins nahe Bad Herrenalb, um bei Silvio zu essen und ihn zu treffen. Zu erzählen haben sie sich immer etwas. Und sicher ist Silvio auch einer der ersten, die die neue Tony-Marshall-CD „Senioren sind nur zu früh geboren“ (Erscheint am 19. Januar) in den Händen halten werden.



„Frau mit Herz“ Chefin Rosita Wolf traf Tony in Bad Herrenalb